
Conseil Municipal des Jeunes, 

compte rendu du 15 décembre 2023 

 

 

                                                                                                                                                                              

Présents : Elise, Garance, Méline, Nathan, Inès, Clémence, Etienne et Christiane 

Absents : Laurine, Claude, Tomas et Marin 

 

Ordre du jour : 

✓ Préparation vœux du maire 

✓ Participation message de fraternité avec la ligue de l’enseignement 

✓ Le film sur la commune 

✓ Bilan 2023 

Préparation des vœux du maire 

Les jeunes liront un texte devant le public et les élus. 

Garance, Méline et Clémence se sont partagées chacune un tiers. 

 

Le film sur la commune  

Nous avons pu le visualiser, il reste quelques ajustements pour notre monteur mais ce film sera 

projeté le soir des vœux du maire sur l’écran de la commune, nous souhaitons en avant-première 

inviter les familles de nos jeunes, ce sera le vendredi 5 janvier 18h30. 

Le lundi 8 janvier, le film sera proposé aux élus à 18h30 après la municipalité. 



Participation au message de fraternité organisé par la ligue de l’enseignement, nous participerons 

volontiers. 

A partir de photos sélectionnées, un jeune adresse un message de fraternité qui sera envoyé à un 

autre jeune ayant lui aussi participé, cet échange se fera par l’intermédiaire de la ligue qui récolte les 

messages et les dispatche ensuite. 

Tous les jeunes, écoles, collèges, lycées, associations, peuvent participer et des échanges ont pu 

perdurer au-delà parfois. 

 

Je rappelle la visite du Sénat le vendredi 26 avril, Nathalie Goulet est prête à nous recevoir, M. Bitz, 

notre autre sénateur, sera absent à cette date, donc nous ne pourrons pas faire sa connaissance ce 

jour-là. 

Le départ se fera le matin pour être vers 10h à Paris, nous serons reçus au Sénat pour une visite des 

lieux, nous déjeunerons dans un lieu à proximité, Nathalie Goulet propose de nous offrir les boissons, 

et l’après- midi elle nous invitera à une visite qu’elle doit encore définir. 

 

Bilan de l’année écoulée 

Les jeunes ont tous apprécié cette année et les diverses activités faites, la journée citoyenne entre 

autres, et les actions proposées en 2024 sont motivantes. 

Chacun se plaît dans notre groupe pour sa convivialité, la liberté de parler, les échanges, la 

gentillesse de tous, la disponibilité des élus, le soutien de monsieur le maire. 

Les horaires conviennent à tous, le vendredi soir de 18h30 à 20h, on va se réunir plus ou moins une 

fois par mois pour faire le point, discuter et préparer les différentes actions prévues en 2024. 

La municipalité et la mairie ont offert des chocolats pour toute l’équipe 

 

L’équipe municipale, élus, employés espaces verts bureau, ont conjointement décoré l’esplanade de 

la mairie et le rondpoint de la commune pour les fêtes de fin d’année. Merci à tous pour ce travail 

partagé. 

Bonnes fêtes de fin d’année à vous et vos familles et on se revoit début janvier.  

Christiane cochelin tel : 0622931377 mail : christiane.cochelin@sfr.fr 

 

 

 

  

 


